

Agosto 2010

Contenido

- 1 Mensaje del Presidente de RI, Ray Klinginsmith
- 2 Mensaje del Presidente del Consejo de Fiduciarios de LFR, Carl-Wilhelm Stenhammar
- 3 Mensaje del Gobernador, Leonardo Galarza

4 Actividades del Distrito

- Operaciones de labio leporino en el Hospital Vicente Corral Moscoso de la Ciudad de Cuenca
- Club Rotario Quito Sur formalizó el hermanamiento con Club Rotario de Uruguay
- Cuadro de honor por contribuciones
- Becaria Paz y Justicia San Diego
- Mensaje de Simón Valdivieso, Presidente del Club Rotario Cuenca 2010-2011

5 Información Rotaria

- Boletín de la "Visión Futura de la Fundación Rotaria"
- Calificación de los Clubes y aceptación de Memorando de Acuerdo 2010-2011
- Pagos de los Clubes al Distrito y a RI para el Año 2010–2011
- Premio "Dar de Sí Antes de Pensar en Sí"
- Aportes de los Clubes para el evento Erbopech de los Clubes Rotaract
- Enlaces del Distrito Rotario 4400

6 Actualizaciones del Manual del Distrito

- Clubes del Distrito Reunión semanal
- Agenda de visitas del Gobernador a los clubes

7 Social

- En memoria de Carlos Cecilio Coppiano Zambrano
- Distinciones a Rotarios
- 8 Asistencia de Clubes
- 9 Fotos y eventos

1 Mensaje del Presidente RI, Ray Klinginsmith

VIENTOS DE CAMBIO



qué mundo maravilloso! Los avances tecnológicos se producen raudamente y ocasionan constantes cambios en nuestras actividades

profesionales y empresariales. Sin embargo, aproximadamente las dos terceras partes de la población mundial apenas subsisten y su vida sigue igual. Se trata de un marcado contraste y motivo de preocupación.

Rotary posee una distinguida tradición y un brillante futuro. Mi deber principal, como Presidente, es reforzar la vitalidad y viabilidad de los clubes rotarios, facilitando su éxito en medio de los cambios sociales. Es una tarea importante porque los clubes abordan y alivian los problemas profundos de la sociedad y hacen del mundo un mejor lugar donde vivir.

Vientos de cambio era una frase significativa en mis épocas de Becario de Buena Voluntad en Sudáfrica, a comienzos de los 60. Y resulta una coincidencia que aquella frase que surgió en Ciudad del Cabo, mi ciudad anfitriona, se aplica a Rotary cuando consideramos los cambios de la sociedad que requieren cambios en nuestra organización. Esa frase es vientos de cambio.

Actualmente se vive en Rotary International un ambiente de innovación. Tenemos capacidad para evaluar nuestros programas y prácticas para determinar si pueden mejorarse sin dejar de lado nuestros valores fundamentales. Espero que numerosos rotarios aprovechen esta oportunidad para investigar e implementar mejoras en sus clubes y distritos.

Rotary vive en nuestros 33.000 clubes, y son los clubes los que mejoran la calidad de vida al "Fortalecer Comunidades – Unir continentes". Si logramos que el próximo año los clubes sean más grandes, mejores y más audaces, nos aseguraremos de que los mejores días de Rotary aún nos aguardan. Tenemos la fortuna de ser rotarios. Unidos podemos hacer del mundo un mejor lugar donde vivir.



2 Mensaje del Presidente del Consejo de Fiduciarios de LFR

EL PLAN PARA LA VISIÓN FUTURA: UNA VENTANA AL FUTURO

Le 1º de julio comienza a funcionar la etapa piloto del Plan para la Visión Futura.

La Fundación Rotaria ha dedicado mucha atención e invertido un enorme esfuerzo en organizar y formalizar el plan. Tras analizar los resultados de los estudios realizados por dos empresas de asesoría administrativa y las respuestas de 10.000 rotarios a una encuesta exhaustiva, el Comité para la Visión Futura y el Consejo de Fiduciarios de la Fundación trabajaron incansablemente para dar inicio al Plan para la Visión Futura.

A lo largo de los años, La Fundación Rotaria ha logrado numerosos triunfos. No obstante, a la vez que el mundo cambia, nuestra Fundación también necesita cambiar. La colaboración con otras organizaciones será fundamental y no podemos quedarnos atrás. Necesitamos aguzar nuestra visión y ampliar nuestras ambiciones. Hoy en día la gente no se afilia a las organizaciones, más bien, se adhiere a las causas. Debemos aprovechar lo que aprendimos a través de nuestro programa para la erradicación de la polio: tenemos que pensar en grande.

Cuando recibimos las generosas contribuciones de la Fundación Bill y Melinda Gates, pudimos gestionar los recursos sin dificultad por haber concretado en el curso de más de 20 años la estructura administrativa de PolioPlus. Pero si recibiéramos subvenciones igualmente importantes para otros programas, no es de suponerse que los clubes y distritos rotarios estarían suficientemente preparados para controlar y utilizar tales recursos de la mejor manera. Tampoco podemos afirmar que la rama administrativa actual de la Fundación estaría en condiciones de supervisar debidamente tales aportaciones.

El Plan para la Visión Futura encauzará hacia los distritos y clubes más responsabilidad, control y flexibilidad, permitiéndoles supervisar sus propios fondos. No olvidemos nunca que La Fundación Rotaria es de todos los rotarios. Cuando los distritos y los clubes aprovechen plenamente esta oportunidad,

el personal de nuestras oficinas en todo el mundo podrá dedicar más tiempo a otros asuntos y programas que contribuirán a consolidar el futuro de la Fundación.

3 Mensaje del Gobernador del Distrito 4400

ES UNA BUENA INVERSIÓN APORTAR A "NUESTRA" FUNDACIÓN ROTARIA...



Aún a pesar del momento de crisis y problemas que vivimos, nuestro Distrito 4400 encabeza el "Cuadro de Honor" por contribuciones en el periodo

2009-2010 para las zona 23, Secciones B y C, que abarca a los países de habla castellana en Sudamérica.

En el Programa Cada Rotario Cada Año, hemos aportado USD 79.812 para el Fondo Anual para Programas, con un per cápita de USD 64,52 y, con los aportes a los varios Fondos, hemos contribuido un total de USD 109.232. Nos siguen en el "Cuadro <mark>de</mark> Honor" de Distritos Líderes, el D 3940 y el D 4980, con aportaciones totales de USD 81.167 y USD 73.613 respectivamente. Como lo informó nuestro Past Gobernador Luis Villacrés, si añadimos a estas cifras otras contribuciones a LFR, como aquellas efectuadas para aliviar las catástrofes de Haití y Chile, alcanzamos una cifra record de aportes de alrededor de USD 154.000. Felicitaciones a nuestro Past Gobernador Luis por su liderazgo y gestión y felicitaciones a los Clubes por su gran inversión en beneficio de sus proyectos de servicio.

Nuestras contribuciones distritales alimentan los aportes anuales de alrededor de USD 144 millones, de los cuales USD 80 millones van para el "Fondo Anual para Programas". Las aportaciones a este Fondo se revierten, por el sistema SHARE, en Fondos Distritales Designados (FDD), que sirven como fondos semilla para que, sumados al aporte de otros Distritos amigos, consigan que nuestra Fundación Rotaria nos done una cantidad igual.

Generalmente los FDD, con los que contribuyen los clubes extranjeros, guardan una proporción de 4 a 5 veces más que los aportes de los clubes locales, valores que son duplicados por la Fundación Rotaria. Adicionalmente, los clubes extranjeros realizan aportaciones en efectivo y La Fundación Rotaria contribuye con el 50% de esos valores,



potencializando aun más el valor de nuestras contribuciones.

La experiencia del Distrito 4400 en el financiamiento de sus Subvenciones Humanitarias nos muestra que con contribuciones anuales de USD 100.000, manejamos proyectos con Subvenciones con un valor entre USD 2 millones y USD 2.5 millones, lo cual significa que por cada dólar que aporta el club, manejemos USD 20 a USD 25 en proyectos de servicio.

Estamos viviendo una etapa especial como Distrito piloto en el Plan de la Visión Futura de La Fundación Rotaria; existen "Vientos de Cambio en nuestra Organización y en la sociedad en sí", nos recuerda el Presidente de Rotary International. Compañeros Rotarios, compañeros Presidentes de los clubes del Distrito, debemos asumir nuestro desafío y pensar a largo plazo, innovar nuestros procesos para hacer de nuestros clubes: "Clubes más Grandes, más Fuertes y más Audaces". Aportar a la Fundación Rotaria nos permitirá FORTALECER COMUNIDADES Y UNIR CONTINENTES.

4 Actividades del Distrito

OPERACIONES DE LABIO LEPORINO EN EL HOSPITAL VICENTE CORRAL MOSCOSO DE LA CIUDAD DE CUENCA

a Misión KIDEJAPA, procedente de Atlanta, arribó el 10 de julio al Ecuador, con el patrocinio de los Clubes Rotarios: Guayaquil y Cuenca Tomebamba, para asistir a niños con defectos del labio y paladar en la zona del Austro. La sede fue el Hospital Vicente Corral Moscoso, donde nuestro personal de Rotarios y Voluntarios de la Misión, pudieron operar a 34 niños. Cabe resaltar, que algunos casos ya habían sido previamente intervenidos en cirugías de primera intención por especialistas cuencanos, bajo el auspicio del CR Cuenca Patrimonio. El buen ambiente de hermandad que reina entre los clubes del Austro, permitió que se estrechen fuertes lazos con los miembros de esta Misión, convirtiendo a nuestra zona en un foco interesante para receptar futuras misiones en especialidades como ortopedia y cirugía de corazón. Mis especiales felicitaciones a Fernando Bermeo, Susy, y su Club Rotario, quienes supieron liderar esta complicada Misión y prestaron todo el apoyo necesario. A Marcos Alvarado por recibir al Dr. Francisco Parra, quien

asistió a la misión toda la semana, así como a la Dra. María de Lourdes Leimberg, auspiciada por el Comité de Damas del Club Rotario Guayaquil. Especial mención a mi coordinadora internacional La Mimi Aguirre, por el arranque de la Misión en quirófanos, con un eficiente personal de asistentes y enfermeras. Especial mención al personal del Hospital Vicente Corral Moscoso, a su Director General y a los cirujanos plásticos, que demostraron su profesionalismo y técnicas en estas complicadas cirugías de reconstrucción. Es así como iniciamos el presente año, con esta Misión, y fortaleciendo el rotarismo en el Austro, como ejemplo vivo de la hermandad entre rotarios para el bien de su comunidad. Felicitaciones a los presidentes de los clubes Guayaquil, Cuenca Tomebamba y Cuenca Patrimonio.



CLUB ROTARIO QUITO SUR FORMALIZO EL HERMANAMIENTO CON CLUB ROTARIO DE URUGUAY

LI día jueves 23 de Julio de 2010, en un acto histórico para el Rotarismo de Ecuador, el CLUB ROTARIO QUITO SUR mediante un Sesión conjunta por Video Conferencia, con el Club Rotario Colonia Valdense, de la ciudad de Colonia, Uruguay, suscribió el Protocolo de Hermanamiento y voluntad de intenciones, con la presencia de los Gobernadores de los Distritos Rotarios 4970 y 4980 de Uruguay y de nuestro Gobernador Leonardo Galarza.

En esta sesión conjunta, mediante las nuevas tecnologías se cumplió por primera vez en nuestro Distrito, el lema rotario del año 2010 – 2011, "Fortalecer Comunidades, Unir Continentes", teniendo como testigos de honor además al Cónsul de Uruguay en Ecuador y medios de prensa uruguayos.

El acto fue solemne y emotivo; se entonaron



las Himnos Nacionales de los dos países, luego se escucharon los mensajes de las Presidentes de los dos clubes. Isabelita Andrade por Ecuador manifestó que este hermanamiento es el inicio de un gran desafío para los dos clubes, para servir mejor a la sociedad y afianzar la paz mundial.

El c. Jorge Vásquez hizo una adecuada exhortación por el día de "La Integración Americana". recordando el pensamiento integracionista y la gesta libertaria de Simón Bolívar y de José Artigas. Luego de lo cual los Maceros de los clubes, en forma conjunta dieron lectura al protocolo de hermanamiento, sellando con ello la unión fraterna de estos clubes y de los Distritos rotarios, con la firma simultanea de los documentos por las compañeras presidentas, en sus respectivas sedes. Este acto es un hito para el rotarismo ecuatoriano, que demuestra el entusiasmo y simpatía con la cual se trabaja en nuestro país, y la buena acogida que se da a rotarios visitantes, la misma que permiten establecer lazos de unión y nuevas amistades para el engrandecimiento de la obra rotaria y una buena imagen de los clubes ecuatorianos. Felicitaciones!



CUADRO DE HONOR POR CONTRIBUCIONES

| DISTRITOS | PERIODO JULIO 2009- MAYO 2010 |
|-----------|-------------------------------|
| 4400 | US\$ 79.812,00 |
| 4940 | US\$ 64.880,35 |
| 4865 | US\$ 59.228,64 |

La Fundación Rotaria felicita y agradece a los 3 distritos que encabezan las contribuciones al FONDO ANUAL DE PROGRAMAS en las zona 23 Secciones B y C.

BECARIA PAZ Y JUSTICIA - SAN DIEGO

Adriana Alarcón Molina partirá a San Diego-Estados Unidos como becaria para realizar una maestría en estudios de paz y justicia en la Universidad de San Diego. Esta beca ha sido posible gracias al apoyo de la Fundación JOAN B. *KROC* y de los Distritos 5340 (California-USA) y 4400 (Ecuador).



MENSAJE DE SIMÓN VALDIVIESO, PRESIDENTE DEL CLUB ROTARIO CUENCA 2010-2011, AL ASUMIR SUS FUNCIONES EN EL CAMBIO DE JUNTA DIRECTIVA DEL CLUB

Nos han dicho desde los tiempos de Ortega y Gasset, que uno es "uno y su circunstancia", dando a entender que somos producto del espacio y tiempo en el que nos tocó vivir. Sin embargo, no debemos olvidar aquellos casos en los que esta norma también funciona en sentido contrario. La historia está hecha por personajes que moldearon su época y su sitio, cambiando el norte de nuestros futuros, y escribiendo así nuevas líneas y renglones en la humanidad.

Y eso es efectivamente lo que hizo Paul Harris hace un siglo cuando escribió con buena tinta, con tinta indeleble una página en la historia del mundo, esa página que perdura hasta hoy. Persiste porque solo hombres de buena voluntad continuaron con la obra del pensador y creador de Rotary International. Esos hombres están entre nosotros. Gracias Compañero Gobernador del Distrito 4400 por dar la luz necesaria para la ceremonia de esta noche; acto que más allá de tener un carácter social, imprime una condición de compromiso humano.



Tú presencia tiene un significado muy especial para el Club Rotario Cuenca porque has sido testigo en el tiempo de lo que nuestro Club vivió los últimos años.

Hemos pasado momentos difíciles. Los tiempos malos quedaron atrás, estamos en tiempo de cosecha. Y hemos llegado a este estado porque los ideales de Rotary están bien cimentados en la conciencia de quienes hacemos el Club Rotario Cuenca.

"Fortalecer comunidades - Unir continentes" es el lema de nuestro Presidente de Rotary International 2010-2011. Ese lema tiene que tomar forma, es decir el verbo debe hacerse carne y esa es la responsabilidad de todos los rotarios del mundo. Empresa en la que se involucra nuestro Club. Los ojos del rotario a través de sus cuatro avenidas de servicio están puestos en la comunidad.

Las necesidades de la sociedad son múltiples. Esas necesidades no siempre llegan a las puertas de quienes nos representan tanto en el gobierno nacional como en el gobierno local. Nuestras autoridades pueden tener todas esas grandes intenciones de responder a esos requerimientos sociales, pero en veces se encuentran impedidos. Hacer comunidad es responsabilidad ciudadana, de ahí que existen ojos que ven y sienten esas necesidades; esos ojos son los de Rotary International, pero por sí solos no pueden dar así mismo respuestas, sino se requiere del concurso de voluntades. Entonces, que bueno contar esta noche con el Alcalde de Cuenca, el Prefecto de la Provincia y el Gobernador del Azuay para convidarles el espíritu de Rotary International, ofrecer nuestro contingente para construir una nueva ciudadanía al servicio del más débil, el ciudadano de a pie y, al mismo tiempo decirles, caminemos juntos por ese mismo derrotero.

Esta noche es esperanzadora. Y como dijo Machado: Caminante son tus huellas. El camino nada más; caminante no hay camino, se hace camino al andar. Con la frase de Machado queremos decir que en esta noche no anunciaremos lo que pensamos hacer con Emmanuel Coronel y con los compañeros rotarios, para hacer girar la rueda rotaria, sino queremos fortalecer al ser humano como motor de una sociedad en cambio a través de una actitud de compromiso. La historia juzgará si el pensamiento se hizo realidad.

Y en ese norte se inscribe lo que igualmente somos testigos en esta noche al tener entre nosotros a dos nuevos socios; una generación de gente joven como Carlos Joaquín Moreno Vega y Esteban Coello Muñoz que se incorporan al trabajo del rotarismo en el mundo. Ser rotario es ser ciudadano del mundo.

En el acto de posesión de Fernando Bermeo en el Club Rotario Tomebamba, el Compañero Past Gobernador dijo algo así: hubiese querido empezar esta noche diciendo: compañeras y compañeros, en clara alusión a la ausencia de la mujer en el rotarismo y en esta ciudad y en una suerte de llamado a abrir las puertas del Club al ser más bello y sublime de la creación.

Hoy, Compañero Gobernador Leonardo Galarza queremos ratificarte algo que te habíamos informalmente. comentando Nuestro Club. desde mañana, hablando en el tiempo, contará en su cuadro social con una mujer, pues hemos socializado su nombre y estamos convencidos que con ese paso se romperá el curso de la historia y marcaremos un hito como rotarios. Ella convive con el espíritu rotario desde hace veinte y cinco años, ha estado apoyando desde el Comité de Cónyuges a la obra rotaria, pero hoy, ha aceptado ser Compañera Rotaria frente a nuestra propuesta. Gracias Dori Merchán Luco, estamos convencidos que su presencia fortalecerá la institucionalidad.

Con la incorporación de nuestros dos nuevos socios en esta noche; la de Mauro Vintimilla y Sergio Ramos en días atrás, y el anuncio del ingreso de una mujer al cuadro rotario, te decimos compañero Gobernador, el Club Rotario Cuenca crece para el bien general de la sociedad y en particular de nuestra institución. Y a ello se suma nuestra decisión de reactivar el Rotaract en el Club, que sin lugar a dudas permitirá cumplir con la filosofía rotaria, preparando gente joven al servicio de la sociedad.

Finalmente, cuatro años atrás si la memoria no me falla, llegamos en una noche como ésta con mi esposa Caty al Club Rotario Cuenca; el Club más antiguo de la ciudad y recuerdo como que fuera hoy haber dicho gracias por la ocasión que nos estaban dando para servir. Hoy volvemos a decir en pareja y en familia con nuestras hijas Bernardita y Adriana, una vez más gracias a la vida por darnos tanta oportunidad de decir estamos aquí para hacer, para construir. Gracias Wilson Cordero por haber promocionado mi nombre para continuar con tu obra y la de Dorita tu esposa. Los dos han dejado una huella, la que perdurará en nuestra memoria y de los que se beneficiaron.



El juramento prestado nos compromete a Enmanuel y Magaly, Carlos y Laurita, Hans y Janeth y a mi esposa Caty para hacer llegar la voluntad del creador en beneficio de nuestros semejantes...

5 Información Rotaria

BOLETÍN DE LA "VISION FUTURA DE LA FUNDACION ROTARIA"

¿QUÉ SUCEDE ESTE MES?

Envío de solicitudes en línea

as solicitudes de Subvenciones Distritales y Subvenciones Globales de La Fundación Rotaria ya están disponibles para que los clubes y distritos piloto puedan remitirlas en línea a través del portal Ingreso/Rotarios. Dichas solicitudes son aceptadas de manera continua durante todo el año.

Antes de solicitar las subvenciones, los clubes y distritos deberán haber sido autorizados. Los distritos deben completar el proceso de autorización en línea. Los clubes deberán completar luego el proceso de autorización el cual estará gestionado por el distrito. Una vez que un distrito reciba la autorización, éste podrá solicitar una Subvención Distrital.

Una vez que los clubes y distritos estén autorizados, éstos podrán solicitar una Subvención Global. El proceso de solicitud de una Subvención Global se realiza en dos pasos:

- 1. Los patrocinadores de la subvención remiten una propuesta que incluye una breve descripción de las actividades planeadas y de los objetivos a cumplir. La Fundación colaborará luego con los patrocinadores para determinar si la propuesta está completa y resulta elegible para una subvención.
- 2. Los patrocinadores de propuestas elegibles para una subvención son invitados a remitir una solicitud completa para la subvención.

Ir al portal Ingreso/Rotarios

Para leer el documento completo favor ingresar a: http://distritorotario4400. httpwwwrotaryorgesfuture.html

CALIFICACIÓN DE LOS CLUBES Y ACEPTACIÓN DE MEMORANDO DE ACUERDO 2010-2011

Hasta el momento se han calificado y han aceptado el Memorando de Acuerdo 23 Clubes del Distrito Rotario 4400. Para poder participar en subvenciones globales de LFR, los clubes deben previamente cumplir con estos requisitos.

Los presidentes de los clubes 2010 y 2011 deben llenar el formulario en la siguiente página web: www.rotary4400.org.

El Memorando de Acuerdo de los Clubes puede ser bajado en la siguiente dirección:

http://www.rotary.org/Rldocuments/es_pdf/fv_club_mou_es.pdf

Una vez que tenga la aprobación del formulario, los presidentes deberán enviar físicamente firmado el formulario y el Memorando de Acuerdo (debidamente aceptado) a la siguiente dirección:

Leonardo Galarza

Chimborazo 705 y Pampite Centro de Negocios la Esquina Torre 2, Oficina 5 Cumbaya- Ecuador

PAGOS DE LOS CLUBES AL DISTRITO Y A RI PARA EL AÑO 2010 – 2011

Como es de conocimiento general, es una obligación de los socios Rotarios Activos, cancelar sus cuotas semestrales, tanto a Rotary International como al Distrito.

CUOTA DISTRITAL

De acuerdo a la decisión tomada en la Asamblea de Distrito el 27 de marzo en Quito se determinó como cuota distrital un monto de **US\$ 39** anuales por socio. Esta cuota distrital deben cancelar los Clubes de la forma siguiente:

- a. US\$ 20 por socio registrado en Rotary International al 1ro de julio del 2010 y pagadero hasta el 30 de agosto del 2010.
- b. US\$ 19 por socio registrado en Rotary International al 1ro de enero del 2011 y pagadero hasta el 30 de marzo del 2011.

Estas cuotas se depositarán en la cuenta corriente # 28313870 del Banco de Guayaquil a nombre de Distrito 4400 de Rotary International, antes de las fechas indicadas.

Una vez efectuado el depósito por favor trasmitir copia del comprobante indicando el nombre del



club al fax (02) 2040587 o al email <u>vfreire@eseico.</u> om.

CUOTAS PER CAPITA A RI

En el Consejo de Legislación de abril 2010, se fijó para este año rotario una cuota por socio de **US\$ 25** por semestre. Además se deben considerar **US\$ 9,50** por semestre en concepto de cargo por la Revista Rotaria y **US\$ 1** anual para el Consejo de Legislación, el cual se cancelará en el primer semestre.

Por lo tanto, corresponde a los Clubes cancelar a Rotary International:

- uS\$ 35.50 por socio por el semestre julio
 diciembre 2010, pagadero hasta Agosto 2010, y
- b. US\$ 34.50 por socio, por semestre enero junio 2011, pagadero hasta febrero 2011.

Por lo tanto el valor anual a pagar a RI es de \$ 70,00 (setenta dólares por socio).

Recomendamos cancelar estas cuotas a RI con cargo a una tarjeta de crédito, ya que de esta forma no hay cargos por la transferencia, es más segura y de fácil seguimiento. El pago se puede hacer ingresando en la sección *ingreso/socios* de la página web de RI, utilizando la clave que utiliza el Presidente y/o el Secretario del Club.

Finalmente deseamos recordar que para poder participar en el Programa de Intercambio de Jóvenes, los Clubes deben estar al día en sus obligaciones; ningún club que esté en mora podrá hacer uso del cupo que tiene en el YEP.

Igualmente se debe estar al día en estos pagos para poder solicitar la Mención Presidencial.

PREMIO "DAR DE SÍ ANTES DE PENSAR EN SÍ"

Comunicamos que las propuestas para el Premio "Dar de Sí antes de Pensar en Sí" correspondientes a 2010-2011 deberán estar en las oficinas de la Sede Central de RI no más tarde del **1 de septiembre de 2010** a fin de que puedan ser consideradas.

El formulario de propuesta está disponible para su descarga en el sitio web de RI en: www.rotary.org//
RIdocuments/es pdf/awards sas es.pdf.

El formulario contiene información sobre los criterios para la selección de candidatos y los requisitos que éstos deban reunir. Nos permitimos señalarles que la Directiva no seleccionará a más de un titular del premio por distrito; no obstante, todo

proponente aún podrá proponer a un máximo de tres candidatos.

Se puede descargar la lista de las personas galardonadas previamente en los siguientes enlaces:

Lista de galardonados por año –<u>www.rotary.org/</u> <u>RIdocuments/en pdf/award sas winners year.</u> pdf

Lista de galardonados por distrito – <u>www.rotary.</u> <u>org/Rldocuments/en pdf/award sas winners</u> district.pdf

APORTES DE LOS CLUBES PARA EL EVENTO ERBOPECH DE LOS CLUBES ROTARACT

Nos permitimos recordarles que la asamblea de Clubes llevada a cabo durante la última Conferencia del distrito en Guayaquil aprobó una cuota de \$150.00 USD por club para apoyar la reunión Internacional de Clubes Rotaract, que se realizara en la Bahía de Caráquez del 11-14 de noviembre de 2010. Favor depositar sus aportes en la cuenta del Distrito: Cuenta Corriente # 28313870 del Banco de Guayaquil a nombre de Distrito 4400 de Rotary International.

ENLACES DEL DISTRITO ROTARIO 4400 PARA ESTAR EN COMUNICACIÓN PERMANENTE

- Página WEB oficial del Distrito 4400: www. rotaryecuador.org
- Blog oficial del Distrito Rotario 4400: http:// distritorotario4400.blogspot.com
- Blog oficial de YEP del Distrito 4400: http://yepecuador.blogspot.com
- Grupo en Facebook del Distrito 4400: http:// www.facebook.com/home.php?#!/pages/
- Distrito-Rotario-4400/325953375026?ref=ts
- Página WEB Oficial del YEP del Distrito 4400: http://sites.google.com/site/yepecuador/
- Página WEB oficial de Rotary: http://

6 Actualizaciones del Manual del Distrito

CLUBES DEL DISTRITO - REUNIÓN SEMANAL

LI Club Rotario de Pasaje No. 7618 se reúne semanalmente los días viernes a las 21h00 (en lugar del día jueves) en su sede social en la Av. Rocafuerte s/n y Ave. Quito en la ciudad de Pasaje.



AGENDA DE VISITAS DEL GOBERNADOR A LOS CLUBES

| AGOSTO | | | | | | |
|-------------------------|-------------|-----------|--|--|--|--|
| BAHIA | Ago-9-2010 | Lunes | | | | |
| CHONE | Ago-10-2010 | Martes | | | | |
| PORTOVIEJO SAN GREGORIO | Ago-12-2010 | Jueves | | | | |
| TSACHILA STO. DOMINGO | Ago-23-2010 | Lunes | | | | |
| QUEVEDO | Ago-24-2010 | Martes | | | | |
| ВАВАНОУО | Ago-25-2010 | Miércoles | | | | |
| QUEVEDO 7 DE OCTUBRE | Ago-26-2010 | Jueves | | | | |
| ESMERALDAS | Ago-27-2010 | Viernes | | | | |

FELICITACIONES PARA ANGEL PULLA PROCEL Durante la Sesión Solemne celebrada por el Ilustre Municipio del Cantón Machala, el compañero ANGEL PULLA PROCEL, distinguido socio del Club Rotario Machala, fue elegido EL MEJOR EMPRESARIO DEL CANTON, en mérito a su gran desempeño empresarial. Felicitaciones, por tan importante premio.

7 Social

EN MEMORIA

Del compañero Carlos Cecilio Coppiano Zambrano, Past - Presidente del Rotary Club Chone. Expresamos nuestra más sentida condolencia a su apreciada familia y a los compañeros del Club Rotario de Chone. Paz en su tumba.

DISTINCIONES A ROTARIOS

FELICITACIONES PARA FRESSIA ABAD DE SERRANO
Nuestra compañera, Fressia Abad de Serrano,
Presidenta del Club Rotario Machala Moderno
2010-2011, el día 9 de junio de 2010, fue
elegida en la Sesión Solemne de la Cámara
de Comercio de Machala, la Mejor Empresaria
de la ciudad, en mérito a su larga y fructífera
trayectoria empresarial y de servicio social.
Felicitaciones, por tan importante reconocimiento.

FELICITACIONES PARA FRANCISCO MINUCHE MOSQUERA

Durante la Sesión Solemne celebrada por la Ilustre Municipalidad del Cantón Machala, el compañero FRANCISCO MINUCHE MOSQUERA, Presidente del Club Rotario Rio Jubones 2009-2010, fue elegido EL MEJOR CIUDADANO DEL CANTON, en mérito a sus ejecutorias como dirigente del Gremio Bananero, líder de organizaciones. Felicitaciones, por tan importante galardón.



8 Asistencia de Clubes

| | 9 | e B | S S S S S S S S S S S S S S S S S S S | cia | o 'e |
|-----|-------------------------------|----------------------|---------------------------------------|-----------------------|----------------------------------|
| No. | Nombre de Club | Numero de socios | Reuniones Mensuales Julio | % Asistencia Julio | Promedio Asistencia Annual |
| 1 | AMBATO | 20 | 5 | 41% | 41% |
| 2 | AMBATO COSMOPOLITA | 24 | 4 | 85% | 85% |
| 3 | ВАВАНОУО | 11 | 5 | 82% | 82% |
| 4 | BAHIA DECARAQUEZ | 30 | 4 | 55% | 55% |
| 5 | CHONE | 16 | 4 | 75% | 75% |
| 6 | CUENCA | 21 | 4 | 62% | 62% |
| 7 | CUENCA PATRIMONIO | | | | |
| 8 | CUENCA YANUNCAY | 18 | 4 | 82% | 82% |
| 9 | ESMERALDAS | 11 | 5 | 70% | 70% |
| 10 | GUALACEO | 14 | 4 | 100% | 100% |
| 11 | GUAYAQUIL | 30 | 4 | 72% | 72% |
| 12 | GUAYAQUIL CENTENARIO | 13 | 4 | 96% | 96% |
| 13 | GUAYAQUIL CERRO AZUL | 26 | 4 | 86% | 86% |
| 14 | GUAYAQUIL MODERNO | 18 | 3 | 91% | 91% |
| 15 | GUAYAQUIL NOR <mark>TE</mark> | 28 | 5 | 79% | 79% |
| 16 | GUAYAQUIL OCCIDENTE | 28 | 4 | 74% | 74% |
| 17 | GUAYAQUIL SUR | 21 | 3 | <mark>78</mark> % | 78% |
| 18 | GUAYAQUIL URDESA | 12 | 4 | 69% | 69% |
| 19 | IBARRA | R 19 A | 4 C | 63% | 63% |
| 20 | LA PUNTILLA | - 33 | 4 | 65% | 65% |
| 21 | LATACUNGA | 20 | 4 | 69% | 69% |
| 22 | LOJA | 14 | 1 | 86% | 86% |
| 23 | LOS CHILLOS | 21 | 5 | 62% | 62% |
| 24 | LOS CHILLOS MILENIO | 13 | 4 | 83% | 83% |
| 25 | MACHALA | 33 | 5 | 63% | 63% |
| 26 | MACHALA MODERNO | 34 | 3 | 93% | 93% |
| 27 | MANTA | 27 | 4 | 66% | 66% |
| 28 | MILAGRO | 13 | 4 | 52% | 52% |
| 29 | MORONA - MACAS | 23 | 4 | 60% | 60% |
| 30 | PASAJE | 14 | 5 | 77% | 77% |
| 31 | PIÑAS | | | | |
| 32 | PORTOVIEJO | 47 | 4 | 60% | 60% |
| 33 | PORTOVIEJO REALES TAMARINDOS | 22 | 4 | 81% | 81% |
| 34 | PORTOVIEJO SAN GREGORIO | 27 | 4 | 69% | 69% |
| 35 | PORTOVIEJO SOLIDARIO | 19 | 3 | 70% | 70% |
| 36 | PUYO | 10 | 5 | 60% | 60% |
| 37 | QUEVEDO | 33 | 3 | 62% | 62% |
| 38 | QUEVEDO 7 DE OCTUBRE | 25 | 5 | 82% | 82% |



| 39 | QUITO | 43 | 4 | 60% | 60% |
|----|---------------------------|----|---|------|------|
| 40 | QUITO BICENTENARIO | 20 | 4 | 63% | 63% |
| 41 | QUITO COLONIAL | 21 | 3 | 82% | 82% |
| 42 | QUITO EQUINOCCIO | 15 | 4 | 88% | 88% |
| 43 | QUITO METROPOLITANO | 14 | 4 | 73% | 73% |
| 44 | QUITO NORTE | 41 | 4 | 63% | 63% |
| 45 | QUITO OCCIDENTE | 14 | 3 | 100% | 100% |
| 46 | QUITO SUR | 16 | 4 | 82% | 82% |
| 47 | QUITO VALLE INTEROCEANICO | 37 | 6 | 76% | 76% |
| 48 | RÍO GUAYAS | 15 | 3 | 69% | 69% |
| 49 | RÍO JUBONES - MACHALA | 26 | 4 | 80% | 80% |
| 50 | RIOBAMBA | 20 | 4 | 81% | 81% |
| 51 | SALINAS | 14 | 5 | 58% | 58% |
| 52 | SAMBORONDON | 21 | 4 | 71% | 71% |
| 53 | SAN FRANCISCO DE QUITO | 16 | 4 | 67% | 67% |
| 54 | SANTA ELE <mark>NA</mark> | 10 | 4 | 58% | 58% |
| 55 | SANTA RO <mark>SA</mark> | 21 | 4 | 47% | 47% |
| 56 | TOMEBAMBA CUENCA | 37 | 4 | 48% | 48% |
| 57 | TSACHILA SANTO DOMINGO | 15 | 4 | 53% | 53% |
| 58 | TULCÁN | 16 | 2 | 100% | 100% |
| 59 | ZARUMA | 16 | 5 | 87% | 87% |

FORTALECER COMUNIDADES UNIR CONTINENTES



9 Fotos y eventos



Cambio de Junta Directiva - CR de Riobamba



Visita al Centro Educativo Paul Harris auspiciado por el CR Machala Moderno



Cambio de Junta Directiva - CR de Bahía de Caráquez



Cambio de Junta Directiva del CR Guayaquil Cerro Azul



Aparicio Valero y el Gobernador



Concierto de piano de Katya Grineva



Presidentes de Clubes Rotarios de Guayaquil



Nueva Junta Directiva del CR Quito Colonial





Cambio de Junta Directiva del CR Cuenca



Cambio de Junta Directiva en el CR Guayaquil Centenario



Posesión del Presidente del CR Quito Colonial



Cambio de Directorio engalanado con Chola Cuencana









Cambio de Junta Directiva del CR Salinas



Presidentes de los Clubes Rotarios de El Oro visitando proyecto de reservas intraprediales



Posesión de CR Machala Moderno

Agosto 2010